
                            

 

豊中市立少路小学校  第 5５６号 令和５年（202３年）1２月１日 

＜学校教育目標＞ 

国際社会を 心豊かに  

元気に かしこく生きる 

子どもの育成 

 

＜めざす子ども像＞ 

① 思いやりのある子ども 

② 元気のある子ども 

③ よく考える子ども 

 

 
 

2学期のまとめにむけて 
今日から１２月（師走）。今年もあと１か月となりました。昨日までの個人懇談では、お忙しい中ありがとうございまし

た。お子様の学校での様子を各担任からお伝えすることができましたでしょうか。お子様のことを共有できる貴重な機

会としてこれからも大切にしていきます。合わせて、授業アンケートへのご協力、ありがとうございました。さて、２学期も

残すところ３週間あまり。２学期は、運動会、音楽会、作品展、校外学習など日頃の学習とは異なる場面で、子どもたち

のイキイキとした顔を見ることができました。１２月は、学習のまとめの時期になります。ひとりひとりが、自分のできてい

るところと苦手なところをしっかり振り返り、３学期につなげてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作品展（１・３・５年生）について 

本校の作品展は、１・３・５年生を対象に実施していま

す。個人懇談期間中を利用して開催いたしました。保

護者のみなさま、ご覧いただけましたでしょうか。 

 

立体作品から 

☆１年生 

～『あったら いいな。こんなパフェ』～ 

どのパフェも、アイスクリームやマカロンなど、本物そ

っくりで、思わず食べたくなりました。「いただきま

す！！」 

 

☆３年生 

～『ゆめのおしろへようこそ』～ 

自分の住みたい素敵なお城。ひとつひとつの細かい

作業で作り込まれたお城は、ひとりひとりの個性が表

現されていました。「こんなお城に住めたらいいな

あ！！」 

 

☆５年生 

～『なりたい自分にタイムスリップ』～ 

ひとりひとりの夢や何がしたいかが、粘土を使って個

性豊かに表現されていました。こんな夢、あんな夢。夢

を夢で終わらせない。ひとりひとり、未来の自分に向

かって進んで行こう！！ 

 

☆ミャンマー特別展 

ミャンマーでは、図工の時間がないとのこと。子どもた

ちが絵を描いている写真を見ていると、笑顔で楽しそ

うにしていました。出来上がった作品の顔の表情もい

きいきとして力強さを感じました。国は違っても子ども

たちがいきいきと学習している姿に感動しました。 

 

音楽会（２・４・６年生）について 

本校の音楽会は、２・４・６年を対象に実施しています。 

★２年生  

トップバッターの２年生。「わくわくどきどき」の緊張感

が伝わってきました。合奏では、みんなで音を合わせて

リズムにのりながら演奏している姿が印象的でした。合

唱では、手話を入れ体全体で表現することができまし

た。 

★４年生 

合奏では、どちらも聞きなれた曲でしたが、楽しそうな

笑顔で自信に満ちあふれた演奏でした。合唱では、き

れいなすんだ声で一体感のある歌声を披露してくれま

した。 

★６年生 

合奏では、様々な楽器の音色が重なり、さすが高学年

と思える迫力のある演奏を聴かせてもらいました。合唱

では、４クラスという大人数で、パートに分かれた歌声

とともに、６年生の思いが伝わる発表でした。 

どの学年も、練習を積み重ね努力をしてきた子どもた

ちの素晴らしい姿を見ることができました。まさに、

『音』を『楽』しむことができたのではないでしょうか。 

 

 

先月からスタートしたあいさつ運動。 

１２月は第１水曜日の『１２月６日（水）』です。 

◎時間帯：７：５０～８：１０頃まで。正門前 

◎参加していただける保護者のみなさま。お待ちし

ています。５分だけでもかまいません。 

 

12月のあいさつ運動 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の行事予定 
創立５０周年にむけて 

先日、「創立５０周年だより」を５０周年実行委員

会から発行させていただきました。 

学校としても、５０周年という大きな節目をどう迎

えるか、実行委員会のみなさんと協議をしながら進

めています。 

◎図書館について 

本校に着任して、まずびっくりしたのが、図書館が音

楽室のとなりにあることでした。また児童数からし

て、図書館がかなり狭く、窮屈な印象を受けました。

その時本校が来年５０周年であるということを聞き、

着手しようと考えました。少しでも静かな環境でゆっ

たり読書ができるよう計画を進めています。 

 

◎ビッグランドについて 

以前の学校だよりで、ビッグランドの修繕について

お知らせしていましたが、長年の老朽化により、傷み

が激しいことが判明いたしました。そのため現在「ビ

ッグランド」は解体する方向で考え、その後について

は、これから議論を進めていきます。 

 

◎花壇の整備 

花いっぱいの学校、素敵だと思いませんか。美しい

花を見ていると心が和みます。正門からのまっすぐな

道沿いを花で彩ることはできないか。どのような花

壇が作れるか検討をしています。 

 

先日、校長室を整理してい

ると、『わたしたちのまち 

少路』という冊子を見つけ

ました。中身を見てみると、

創立２０周年記念誌の文字

が・・・ 

 つまり、今から３０年前に作られたものです。校

区の歴史がいっぱいつまっていました。また学

校だよりなどで紹介したいと思います。保護者

の方の中には、この冊子をもっていらっしゃる

方もいるのではないでしょうか。 

〇卒業式（R5年度）と入学式（R6年度）について 

◆卒業式 令和６年（2024年）3月１８日(月) 

◆入学式 令和６年（2024年）4月５日（金）午前 

＊詳細については、別途お知らせいたします。 

 

校長室で発見！！ 

 


